

**Se presentó junto a otros siete socios a las elecciones del sábado**

## Hales y sus proyectos para la SECh

**E**l sábado los cerca de mil 200 integrantes de la Sociedad de Escritores de Chile, SECh, escogerán a los directores que encabezarán la entidad durante los próximos dos años.

Durante toda esa jornada los integrantes de la SECh se acercarán a la tradicional sede de Simpson 7 y a las filiales de provincias para votar por uno de los 23 postulantes agrupados en las tres listas que se presentaron para esta votación.

Entre los escritores con más posibilidades están el poeta Carlos Mellado, quien, según dicen, es uno de los socios que más ha trabajado por los proyectos de la sociedad; el ex presidente de la entidad, Poli Delano, y el ex director, Jaime Hales.

Este último es uno de los representantes de más peso dentro de una de las listas que se presentaron. Conformada también por Lillian Elphick, Nain Núñez, Antonio Ostromol, Ricardo Rojas, Carolina Rivas, Jaime Valdaviso e Isabel Velasco, la nómina tiene intenciones de "modernizar y fortalecer la SECh, dignificando la presencia del escritor en la cultura nacional y estimular la actividad literaria".

La lista nació, según Jaime Hales, a raíz de los trabajos que sus integrantes han realizado en la misma Sociedad de Escritores: coincidieron en varias reuniones organizativas de proyectos y luego surgió la idea de presentarse en las



Jaime Hales Dib, uno de los candidatos con más posibilidades de ser electo director de la Sech.

proximas votaciones.

Una de las primeras cosas que realizaron juntos una vez inscritos fue redactar un programa de seis puntos: "Organizar y desarrollar un sistema de beneficios reales para los socios; preservar y promover en la lucha por satisfacer las reivindicaciones históricas de los escritores; participar en el debate y definición de las políticas culturales en el país; modernizar la admi-

nistración de la SHCh; proyectarla hacia en medio nacional y promover su funcionamiento como un espacio de interacción de escritores".

—Resumidamente éstas son las principales aspiraciones de los escritores. No están todas, pero los nuevos directores durarán sólo dos años en sus cargos—, advierte Hales.

Según el ex director, su lista ha

recibido el apoyo verbal de cerca de un centenar de socios, muchos de los cuales no son activos "pero que prometieron trabajar en apoyo a nuestra futura gestión".

Hales aclara que la intención de esta lista es profundizar la obra de Ramón Díaz Tárovic, cuya labor "sacó a la SECh de la incertidumbre en que se encontraba, pero ahora hay que introducir un movimiento más acelerado".

—No es posible que siga pasando que si Ramón o Diego Muñoz no se preocupan de un tema determinado, no lo haga nadie—, opina.

Para solucionar esta situación, Hales y su lista también proponen la conformación de equipos de trabajo y la asignación de labores concretas, así como "cosas tan sencillas como hacer un campamento de los escritores, que ya existe, y hacer que la Casa del Escritor sea un centro de cultura más vivo".

—Simpson 7 debería ser un lugar acogedor y agradable, pero ni siquiera cuenta con sillones. Todo eso tiene soluciones simples. Una podría ser que cada socio done uno para la sede, que los amigos pintores nos presten obras para hacer una especie de exposición permanente y que exista un buen casino. De esa manera, los que concurren a la Casa del Escritor no vean un lugar inhóspito.

Una de las preocupaciones de Hales es que la SECh vuelva a tener un lugar relevante en la sociedad y para ello propone acercar a los escritores a la juventud. La idea es que los autores vayan a hacer charlas y actividades en torno a la literatura y a sus respectivas obras en los colegios y otros centros de educación.

Por ahora, la lista, cuenta Hales, está confiada en que el electorado la prefiera a la hora de votar "ya que creemos que de ella resultará un buen directorio".

## Hales y sus proyectos para la SECh : [entrevistas] [artículo]

### Libros y documentos

#### AUTORÍA

Hales Dib, Jaime, 1948-

#### FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

#### FORMATO

Artículo

#### DATOS DE PUBLICACIÓN

Hales y sus proyectos para la SECh : [entrevistas] [artículo]. retr.

#### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

#### INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile